

La chanson " Naturellement ma ville "

Le visage rayonnant, à la dernière note de « Naturellement ma ville », Fabien Delépine déclara : « Cette page est tournée, on y est arrivé, depuis septembre que cette chanson nous réunissait à Camille-Claudé. » Il explique : « Je voulais marquer cet anniversaire par un lien entre la musique et la littérature. Sachant que Suzanne Bourcet aimait écrire, je lui ai présenté l'idée, et j'ai pensé à Christophe Guillard

pour la musique. » A la chorale depuis sa création, Suzanne Bourcet confie : « Fabien m'a demandé un poème sur la ville, à partir du logo. Un jour d'octobre 2007, des idées me sont venues en voiture vers l'île d'Oléron, je les ai notées, quelques jours après, je les ai complétées. J'ai essayé de ne rien oublier de notre ville, les Dames célèbres aux noms des

rues, les religieuses de Saint-Loup, la Loire, Dollar, les cail-lons, etc. »

L'autre grande dame de la soirée fut la soprano Christiane Sansonetti à qui revint une lourde mission, et qui s'en acquitta de fort belle voix, chanter les couplets accompagnés tour à tour de la musique avec ses deux chefs Éric Duverger et Alban Girault, des choristes

et de l'accordéon de Christophe Delille, puis tous ensemble pour les refrains, pour le plus grand plaisir de tous et des présidents, ancien et nouveau, Jean-Bernard Leloup et Alain Phalippou.

Et conclusion de Fabien : « La ville avait un logo, maintenant elle a une chanson poétique à rendre populaire », et pourquoi pas dès l'école pourrait-on ajouter. Et le Chœur des dames fête ses 20 ans dans quelques mois.



Fabien Delépine saluant le public.



Mme Bourcet (paroles) et M. Guillard (musique) 1^{er} et 3^e à partir de la droite.



Christiane Sansonetti et Christophe Delille.